
 

 

Deuxième rencontre du conseil d’établissement (CÉ) 2021-2022 
Mercredi 24 novembre 2021, rencontre virtuelle via TEAMS 

 
 
MEMBRES PRÉSENTS 
 

Parents Enseignants 
Personnel  
de soutien 

SDG 
Représentante de  
la communauté 

Virginie Turcotte 
Étienne Rouleau 
Chanez Benchoubane 
Geneviève Chéné Cloutier 
Sévère Jean 
Fiza D’Orléans 

Félicia Clinciu 
Marie-Soleil Bolduc 
Isabelle Ducharme 
(subs.) 
 

Karoline Labelle 
Karine Gagné 

Kareen Villeneuve Mélanie Pépin 
 

 

M. Christian Lacombe, directeur, anime la réunion. 
Secrétaire : Karoline Labelle 

 
Ouverture de l’assemblée à 19 h 05 
 
1. Accueil, présences et vérification du quorum 

Le quorum est validé.  
 
2. Adoption de l’ordre du jour 
 
 
 

Proposée par Félicia Clinciu  
Appuyée par Karine Gagné 
Adoptée à l’unanimité 
 

 
3. Adoption du compte rendu de la rencontre octobre 2021 
 
 
 

Proposée par Etienne Rouleau 
Appuyée par Virginie Turcotte 
Adoptée à l’unanimité 
 

 
4. Mot de la direction 

4.1. Nouvelles des nôtres 
M. Lacombe nous informe des enseignantes en congé de maladie. Ce sont toutes 
des absences à court terme, en principe elles devraient être de retour en 
décembre.  
L’an dernier, Mme Primeau a organisé un projet de programmation théâtre et un 
parent a soumis sa candidature pour le prix du premier ministre et sa candidature 
a été retenu. Elle a obtenu un certificat d’honneur.  
 



 

 

4.2 Suivi Covid 
Les dernières semaines se sont bien passé, seulement 1 fermeture de classe en 2e 
année a été nécessaire étant donné qu’il y avait 2 cas positifs dans celle-ci. Une 
famille de 4 enfants ont été testés positive par contre cela n’a entrainé aucune 
fermeture de classe, car les enfants étaient absents déjà depuis un moment. La 
secrétaire de l’édifice Sauvé, Mme Mendoza a passé des tests de dépistage par 
mesure préventive aux élèves de la maternelle et ainsi qu’aux élèves du service de 
garde que les enfants côtoyaient. Nous ne baissons pas la garde avant les fêtes, 
car l’école La Visitation a été fermée 3 semaines pour stopper l’éclosion. 
 
M. Lacombe nous informe qu’il n’a pas d’information concernant la campagne de 
vaccination étant donné que sa rencontre avec le CIUSS a lieu demain. Au prochain 
CE, il sera en mesure de nous en dire plus.  
 

4.3 CO2 
Étant donné, que le taux de CO2 est élevé dans l’édifice Sauvé, notre école a été 
jugée prioritaire. L’an passé, dans 2 locaux des échangeurs d’air ont été installés. 
Les mécanismes de ventilation naturelle ont été rappelés, les taux restent élevés 
dans certains locaux. Des moniteurs ont été installés dans toutes les classes afin 
que l’on puisse mesurer les CO2. 

 
4.4 Suivi des 1res communications et rencontres de parents.  

Les premières communications et les rencontres de parents ont eu lieu la semaine 
dernière. Habituellement, à cette période de l’année, les parents recevaient des 
bulletins, mais avec les nouvelles mesures du Ministère, le 1er bulletin sera en 
janvier. Des commentaires concernant les compétences en français, la 
mathématique et le comportement ont été inscrits. Pour les élèves de maternelle 
et 1re année, des communications maison ont été préférées, mais pour les élèves 
de la 2e à la 6e année le modèle de GPI a été utilisé. 
Une plate-forme planifiée par le CSSDM a aussi été mise en place pour la rédaction 
des plans d’intervention. Cette nouvelle procédure a été appréciée par tous les 
intervenants concernés. 
Mme Clinciu émet des réserves sur l’utilisation de la plate-forme Mozaïk pour 
l’envoi des bulletins, car plusieurs parents ne consultent pas le dossier de leur 
enfant. Après un tour de table avec les parents présents au CE, on réalise 
qu’effectivement, ils préfèrent recevoir les versions papier des documents 
importants.  
 

     4.5 Communications courriel de parents 
Par les années passées, les courriels étaient envoyés par la secrétaire via GPI. Avec 
la pandémie M. Lacombe a commencé à envoyer les courriels avec la plate-forme 
Mozaïk. Par contre, cette année, nous avons remarqué que plusieurs parents ne 
recevaient pas les courriels. On retournera à l’ancienne façon de faire pour l’envoi 
des courriels par GPI. 



 

 

    4.6 Régie interne 
La régie interne a été remise à la dernière réunion. M. Lacombe propose de 
l’approuver tel quel, si des modifications ne sont pas demandées. 
 

Proposée par Christian Lacombe 

Appuyée par Étienne Rouleau 

Adoptée à l’unanimité 

 

 4.7 Tableau des sorties éducatives (pour approbation) 

 Aucune sortie n’a été ajoutée au tableau des sorties éducatives.  

 

4.8 Surplus et déficits année scolaire 2020-2021 

Nous avons obtenu un remboursement complet de notre déficit. Nous 

commençons donc la nouvelle année à 0. 

 

4.9 Suivi budgétaire 2021-2022 

M. Lacombe pourra nous faire un suivi plus détaillé lors du prochain CÉ étant 

donné qu’il a une rencontre avec l’agente budgétaire la semaine prochaine. Le 

budget pro forma a été bonifié. M. Lacombe continuera à gérer le budget de façon 

serré étant donné que le service de garde est un élément critique, car lorsqu’il y a 

des fermetures de classes ou des élèves en confinement, les parents ne sont pas 

facturés.  

 

4.10 Projet éducatif 2020-2023 

Avec la pandémie, il y a eu du retard dans l’application du projet éducatif. La 

priorité est de mettre en place les 2 objectifs qui sont l’écriture et l’inclusion.  

 

4.11 Formations pour les parents (pour approbation) 

Lors du dernier CÉ, Madame Chéné Cloutier avait proposé des formations pour les 

parents. Étant donné son arrivée tardive à la rencontre, le point sera reporté.  

 
4.12 Formation obligatoire pour les nouveaux membres 

M. Lacombe questionne Mme d’Orléans à savoir si elle a reçu l’information pour 

la formation obligatoire. Elle n’a rien reçu, M. Rouleau vérifie si le lien est 

disponible en ligne et nous le fait parvenir par courriel.  

 

 

 

 



 

 

5. Suivi de la dernière rencontre du comité de parents 

Suite au décès tragique d’un élève de l’école Joseph-François-Perreault, l’école a fait 

une résolution pour la circulation des armes à feu. L’école demande l’appui de toutes 

les écoles.   

 

6. Mot du membre du personnel 

Mme Clinciu remercie le travail très impliqué des mamans bénévoles à la 

bibliothèque. Au-delà de maintenir la bibliothèque en ordre et d’assurer les prêts et 

retour, elles font des suggestions, envoient des liens pertinents et préparent le Salon 

du livre. 

Mme Bolduc nous parle de la préparation du concert, les élèves sont très 

enthousiastes. Chaque niveau présentera sa préparation à un autre niveau et le tout 

sera filmé pour envoyer un lien TEAM aux parents.  

Les classes 5B et 5D ont été sélectionnées pour une enquête internationale sur les 

compétences en littératie. Cette enquête a lieu tous les 5 ans et cela nécessite 

beaucoup d’organisation. Les enseignantes ont fait un travail colossal et les élèves ont 

été très collaborants.  

 

7. Mot de la technicienne du service de garde 

Vendredi dernier a eu lieu la première sortie au service de garde, l’accueil des élèves 

le matin a été difficile, Mme Villeneuve regarde la possibilité de faire l’accueil dans 2 

endroits différents lors des prochaines sorties. Les possibilités de sorties au service de 

garde sont plus limitées parce que les éducatrices ne bénéficient pas comme les 

enseignants d’un décret ministériel pour la vaccination. Lors du prochain CE, Mme 

Villeneuve nous présentera un tableau de sortie.  

 

8. Mot de OPP 

M. Lacombe espère pouvoir faire une rencontre en présentiel au retour des vacances 

de Noël.  On souhaite aussi pouvoir installer une table au service de garde pour faire 

une campagne de recrutement. Quelques-unes de nos mamans bénévoles les plus 

impliquées quitteront à la fin de l’année, donc nous devrons recruter de nouveaux 

parents qui sont prêts à s’impliquer dans les activés de l’école.  

 

9. Varia 

Mme Pépin remercie M. Lacombe d’avoir accepté que les élèves participent au 

handball cette année. Les enfants ont participé au tournoi la fin de semaine dernière 

et ils étaient très heureux d’y participer. 

 



 

 

Levée de l’assemblée à 20h30 

   

 

Chanez Benchoubane  Christian Lacombe 

présidente du CÉ Directeur de l’école 
 


